

Die Echt'n sammeln für Felix und Mario's Papa Jürgen

Jürgen erlitt am 8. Dezember 2013 eine Gehirnblutung und lag danach 3 Wochen im Koma.

Doch Jürgen kämpfte sich ins Bewusstsein und ins Leben zurück. Er ist hochmotiviert bei der Therapie, kommuniziert mit Kopf, Augen und Händen, arbeitet hart und lacht viel. Er ist bei vollem Bewusstsein, versteht - soweit wir erkennen können - alles und macht kleine, feine Fortschritte.

Am 21. Oktober 2014, fast ein Jahr später, kam Jürgen wieder zu seiner Familie nach Hause. Der Tag, an dem ein neuer Lebensabschnitt für alle begann. Sicher kein leichter Weg, denn die Anstrengungen und das Daumendrücken gehen weiter. Auch die Hoffnung auf völlige Genesung.



Für Mario und Felix,
damit es ihrem Papa
bald wieder besser geht.

